
Stadtamt Durlach       20. April 2018 
Su., R 1910 
 
 
 
 
Sitzung Ortschaftsrat Durlach, 11. April 2018 
 
 
 
 
TOP 1: Vorstellung des Abteilungskommandanten Sven Bühler und seines 

Kollegen Gregor Franke (mündlich) 
 
 
TOP 2: Vorstellung Straßenzustandsbericht Durlach durch das Tiefbauamt  
  (mündlicher Bericht)        
  
Das Gremium nimmt von den Ausführungen Kenntnis. 
 
TOP 3: Neugestaltung Postareal Durlach (mündl. Bericht)  
 
In der letzten Sitzung des Ortschaftsrats (14.03.) wurde das Thema Bahnhofsvorplatz, 
Sanierungsgebiet angesprochen. Hier wurde vorgeschlagen, dass das Postareal in dieses 
Sanierungsgebiet miteinbezogen werden solle. 
 
Deshalb schlägt die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) vor, dass man 
den Beginn der Maßnahme so lange verschiebt, bis hierzu noch Gespräche mit dem 
Stadtplanungsamt geführt wurden. 
Für eine endgültige Entscheidung habe man sicher noch einen Monat Zeit, um noch 
einmal zu eruieren, und dem Gremium mitzuteilen, wie realistisch dieses Vorhaben wäre 
und um welchen Zeitrahmen man hier spreche.  
 
Danach werde sich der Ortschaftsrat dann entscheiden, ob man die kleine Lösung (nur 
Postareal) oder die große Lösung (Sanierungsgebiet Bahnhof Durlach, bei der das Posta-
real miteinbezogen wird) umsetzen werde.  
 
TOP 4: Freiraumentwicklungsplanung (mündl. Bericht) 
 
Das Gremium nimmt von den Ausführungen des Gartenbauamtes Kenntnis. 
 
TOP 5: Ideensammlung (Beschlussvorlage und mündl. Bericht)   
 
Nach kurzer Beratung werden drei wesentlich Punkte festgehalten:  
 
1. Man wolle eine zentrale Anlaufstelle für Kulturschaffende in Durlach schaffen, 
damit diese ihre Veranstaltungen präsentieren und nach außen über Internet und Face-
book sichtbar machen können.   
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2. Dann werde man mit dem elektronischen Schaukasten eine weitere Möglichkeit 
bieten, damit Kulturschaffende ihre Veranstaltungen und Plakate präsentieren und ent-
sprechend transportieren können.  
3. Kinder- und Jugendkulturwoche 
 
 
TOP 6: Abschließende Beratung LSG-VO Oberwald-Rißnert  
 
TOP wurde abgesetzt!  
 
 
TOP 7: Bebauungsplan „Östlich der Westmarkstraße zwischen Ost 
  markstraße und Am Rainle“, Karlsruhe-Durlach – Variantenent 
  scheidung  
  Beschlussvorlage 
 
Das Gremium nimmt Kenntnis im Rahmen der Vorberatung. 
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) bittet danach um Abstimmung 
der Variante 4. 
 
Das Gremium stimmt dem einstimmig zu.  
 
 
TOP 8: Nachrüsten von Fahrradständern an Schulen  
  Antrag der B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion, eingegangen am: 29.01.2018 
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) erklärt, dass man sich die Schulen 
vor Ort anschauen und gemeinsam mit den Hausmeistern ermitteln werde, welche Situ-
ation man vorfinde.  
Über das Ergebnis werde man das Gremium informieren.   
Mit dem Schul- und Sportamt und dem Gartenbauamt werde man dann die Nachrüs-
tung der Fahrradständer in Angriff nehmen.  
Den Vor-Ort-Termin habe man für den 24. April vorgesehen.  
 
 
TOP 9: Ausweisung von Friedwaldflächen auf Durlacher Gemarkung 
  Antrag der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am: 01.02.2018 
 
Der Antragsteller ist mit dem Vorgehen der Verwaltung einverstanden. 
 
 
TOP 10: Schöffenwahl 
  Antrag der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am: 01.03.2018 
 
Hierzu gibt es keine Anmerkungen. 
 
 
 



3 

 

TOP 11: Verkehrsgeschwindigkeit  
  Anfrage der B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion, eingegangen am 12.03.2018 
 
Hierzu gibt es keine weiteren Fragen.  
 
 
 


